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Entrevista / Éctor Jaime Ramírez Barba (Diputado - PAN) 

Entrevista con Carlos Zúñiga 

 

 “Después de cinco años de estar en funciones ya Hugo López-Gatell, desde que integraron 

el equipo de transición, por primera ocasión los legisladores de Morena, los legisladores del 

Partido del Trabajo y los legisladores del Verde Ecologista de México aceptaron que 

pudiéramos llamar a una mesa de trabajo a Hugo López-Gatell, se aprobó por unanimidad, 

se pasó nuestra solicitud como Comisión de Salud a la Presidencia de la Mesa Directiva, ésta 

lo aprobó, solicitó al Ejecutivo esta comparecencia y se negó, o sea se negó a dar cuentas 

incluso a los de su propia fracción, cosa que es de mucho llamar esta soberbia y entiendo 

yo la defensa del Presidente, pero me parece que es una defensa poco sustentada en los 

hechos”.  

 

 

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AIfsLPGZ75nDQBk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215742&

parId=75F18D3264FEE48F%215734&o=OneUp 
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